住み良いまちづくりにご尽力いただく方々に委嘱状を交付







西条市を住み良い町にしていただくため、活躍していただく 方々に委嘱状が市長より手渡されました。4月24日には、市政 モニター40名、健康づくり推進員406名に委嘱状が渡されまし た。また、4月26日には、交通指導員100名、5月8日には、

環境指導員40名にも委嘱状が交付されました。交付式を終えた 皆さんは、それぞれの任務をお互いに確認しあったり、過去の 事例を話したりしながら、引き締まった表情で会場を後にして いました。みなさん、よろしくお願いいたします。

智内威雄ピアノコンサート

病のため左手の みで演奏活動を行 っている智内威雄 さんのピアノコン サートが東予北地 域交流センターで ありました。大き なハンディを背負 いながら不屈の精 神力で演奏を続け る智内さんのピア ノからは、繊細な 音色とピアノに懸 ける情熱が伝わ り、大きな感動を 呼んでいました。



5/3.4 第2回 西条市長旗争奪シニア野球大会





5月3日・4日の 2日間、ひうち球 場・東予球場にお いて、第2回西条市 長旗争奪シニア野 球大会が行われ、晴 れ渡った空の下、参 加した11チームの 間で熱戦が繰り広 げられました。結 ... 果、「えひめシニア」 が見事優勝しまし たが、他のチームの 選手からも日頃の 練習の成果を発揮 したプレイが数多 く見受けられまし

丹原地区敬老会

丹原地区の敬老 会が5月8日の田 滝地区から始まり ました。5月10日に は、桜樹地区でも公 民館で敬老会が開 催され、75歳以上の 高齢者85名がお元 気な姿で参加され ました。当日は、桜 樹地区自治会のお 世話や湯谷口保育 園の子どもたちの 歌や踊りのお祝い などで皆さん楽し いひと時を過ごさ れていました。







頑張っています 市民駅伝チーム「西条市陸協」



4月29日愛媛県 総合運動公園で開 催された「第26回愛 媛リレーカーニバ ル3000m走」に、市 民駅伝チーム「西条 市陸協」より5選手 が出場し、村上典生 選手が1位、亀岡正 次選手が2位、他の 選手も上位でゴー ルし、日頃の練習の 成果をあげること ができました。

食の創造館オープニングイベント





食の創造館でオープニングイベントが華やかに開催され、ジャコ天 や鯛めし、手作りパンなど地元西条の美味しいものの販売や門上武司 氏・中村新氏のトークショー、橋本憲一氏の料理教室などが行われま した。当日は1,000人を超える来場者があり、「食」を通して地元の素 晴らしさを実感しました。

4/21 天ぷら油火災の恐怖を体験



今年4月に落成 した新しい西消防 署で、天ぷら油火 災の対処法の講習 会がありました。 参加した人は、発 火して天井付近ま で燃え上がる炎を 見て絶句し、改め て天ぷら油火災の 恐ろしさを体験す るとともに、いざ という時の対処法 を学びました。